
 

     Leichtathletik Verein von 2007 
                 Bad Harzburg e.V. 
 

1.Vorsitzender: Jörg Lehmann, Göttingeröder Str.16, 38667 Bad Harzburg 

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung  des Leichtathletik Vereins von 2007 Bad Harzburg 
am 17.02.2012 im Dorfgemeinschaftshaus Göttingerode. 
 
Tagesordnung: 
TOP 1 . Eröffnung und Begrüßung 
TOP 2 : Ordnungsgemäße Ladung - Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP 3 : Genehmigung des Protokolls der letzten JHV 
TOP 4 : Jahresbericht des Vorstandes 
TOP 5 : Bericht der Kassenprüfer 
TOP 6 : Entlastung des Vorstandes  
TOP 7 : Vorstandswahlen: 

1. Vorsitzende/er 
2. Vorsitzende/er 
Kassenwart/in 
Schriftwart/Pressewart/in 
Sportlicher Leiter/in 
 
Weitere  Posten: 
Wettkampfwart/in 
Kampfrichterwart/in 
Schüler- und Jugendwart/in 
Kassenprüfer/in 

 
TOP  8 : Ausblick 2012 
TOP  9 : Anträge 
TOP 10: Verschiedenes 
 
Der Versammlungsleiter war der 1. Vorsitzende, Jörg Lehmann, die Protokollführerin war 
Melanie Lehmann. Anwesend waren 21 Personen (siehe Anwesenheitsliste), davon 18 
stimmberechtigte Personen. 
 
TOP 1   
Der Versammlungsleiter eröffnet die Mitgliederversammlung um 18:30 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. 
 
TOP 2    
Die ordnungsgemäße Ladung wurde vom 1. Vorsitzenden festgestellt. Die Einladung zur 
Versammlung ist fristgerecht erfolgt. 
 
TOP 3   



Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung liegt aus. Jörg bittet darum den Antrag 
für die Anschaffung der Wettkampfkleidung noch zu ergänzen und danach zu genehmigen. 
Dies geschieht einstimmig. 
 
TOP 4       
Jörg Lehmann gibt einen kurzen Rückblick des vergangenen Sportjahres.  
Er berichtet, dass der Anfang sehr schwer war, die Mitte turbulent und das Ende gesellig. 
Da der Haupttrainer kurzfristig kein Training mehr angeboten hat, dankt er Oliver und 
Sabine, dass sie das Training aufrecht erhalten haben. 
Es wurden Differenzen ins Vereinsleben gebracht, durch Unzufriedenheiten unter 
Mitgliedern. Familie Kappe hat eigenständig gekündigt und aus diesem Grund ist auch die 2. 
Vorsitzende und Bambinitrainerin  ausgetreten. 
Der dadurch dezimierte, aber beschussfähige Vorstand, hat auf der folgenden Sitzung am 
????? beschlossen, bis zur turnusmäßigen Wahl Anfang 2012 weiter im Amt zu bleiben und 
einige Posten kommissarisch übergeben. Hierfür dankt Jörg Lehmann dem alten Vorstand 
mit einem kleinen Präsent. 
Anschließend kam wieder Ruhe ins Vereinsleben und wir können nun auf einen guten 
Trainerstab mit Thomas, Süleyman, Kolja, Sabine, Ina und Silke (Vertreterin Sabine) 
blicken, wofür Jörg allen Trainern sehr dankbar ist. 
Die Bambinis, sowie Läufer- und Mehrkämpfergruppen  nehmen an Stärke zu. 
Aktuell sind 86 Mitglieder im Verein.  
Im letzten Jahr haben wir an insgesamt 70 Veranstaltungen teil genommen. Davon drei 
Eigene, 12 Meisterschaften, 9 Mehrkampfveranstaltungen und der Rest 
Laufveranstaltungen. Jörg erwähnt, dass die Laufveranstaltungen überwiegen, da einige 
Einzelstarts bei Läufen im Urlaub erfolgen und beim Südniedersachsen Cup. 
Im letzten Jahr wurden viele Kreismeister- und Bezirksmeistertitel von uns erkämpft. 
Wobei Lea besondere Erwähnung verdient, da sie 3 Bezirksmeister- und 6 Kreismeistertitel 
errungen hat. Deshalb wurde sie auch bei der Stadt Bad Harzburg zur Wahl als Sportlerin 
des Jahres gemeldet. 
Als Sportler des Jahres wurde Jonas Neumann nominiert und für den Preis der GZ 
Angelique Lehmann. 
Der 1. Vorsitzende erläutert noch die Voraussetzungen für die Meldungen und lobt die gute 
Integration der einzelnen Gruppen  und die familiäre Situation beim LAV. Die 
Vereinsmeisterschaften wurden mit viel Spaß, Erfolg und Freude ausgetragen, da auch viele 
Eltern aktiv teilgenommen haben. 
Die Kreismeisterschaften waren gut organisiert. 
 
Oliver verteilt die Finanz-Aufstellung und erläutert kurz die Einnahmen- und 
Ausgabengegenüberstellung. Da wir durch unser Yoga-Angebot höhere Einnahmen hatten, 
konnten wir die Wettkampfkleidung anschaffen. Gerd hat einige Fragen, die Oliver 
erläutert. 
 
Peter berichtet als Sportwart: 
Er spricht von Solo-Trainerbetrieb und, dass wir schon immer eine Bambini-,  Jugend- und 
Powergruppe haben wollten.  Dann wollte Karsten jedoch nur noch ein paar Leistungskinder 
trainieren und die anderen wären "unten durch" gefallen. Nachdem Karsten dann jedoch aus 



dem Verein ausgetreten ist, bekundete Thomas Bertram Interesse, mit seiner Familie aktiv 
in den Verein ein zutreten.  
Süleyman und Kolja kamen ebenfalls als Trainer zu uns, so dass er froh ist, nun einen so 
qualitativ hochwertigen Trainerstab zu haben. 
In dem Süleyman und Kolja die jugendlichen Läufer, Thomas die Leichtathleten, Sabine die 
erwachsenen Läufer und Süleyman mit Ina die Bambinis trainieren. 
Er freut sich auf eine positive Zukunft mit vielen Talenten und großen Erfolgen. 
 
TOP 5 
Am 7.2.12 haben Silke Ahrens und Anja Deisl die Kasse bei Oliver Nette überprüft.  Silke 
berichtet, dass die Kasse gewissenhaft und gut geführt wurde.  
 
TOP 6  
Silke beantragt die Entlastung des Vorstandes und diesem Antrag wird einstimmig zu 
gestimmt. 
 
TOP 7 
Als Wahlleiter wird einstimmig Ulrich Neumann gewählt. Es wurde sich einstimmig auf eine 
Wahl durch Handzeichen geeinigt.  Folgende Ämter wurden jeweils einstimmig vergeben 
und von den Betroffenen  auch angenommen: 
 

1. Vorsitzender: Jörg Lehmann, dieser bedankt sich bei Ulrich und übernimmt   
 nun den Wahlleiter 
 2. Vorsitzender: Peter Bosse 
Kassenwart : Oliver Nette 
Schriftführerin: Susanne Gleisberg 
sportlicher Leiter: Süleyman Kuzguncu 
 
Weitere Posten wurden ebenfalls einstimmig beschlossen und von den Gewählten auch 
angenommen: 
 
Wettkampfwart : Kolja Kloke 
Jugend- und Kampfrichterwartin : Melanie Lehmann 
Sportwart: Thomas Bertram  

     Kassenprüfer : Silke Ahrens (ein weiteres Jahr) und Jan Henrik Domnich. 
 
Der Sportwart wurde in Abwesenheit gewählt. Er hatte  schriftlich erklärt, dass er sich 
für den Posten zur Verfügung stellt und die Wahl annehmen würde (siehe beigefügte 
Schreiben). 
Jörg beendet die Wahl, bedankt sich beim neuen Vorstand und hofft auf eine gute 
Zusammenarbeit. 
 
TOP 8 
Jörg Lehmann gab einen kurzen Ausblick auf das bevorstehende Jahr: 
 
22.2.  Fasching um 16:30 h für die Bambinis und Jugendliche/ Erwachsene   die 
Lust haben 



2.-5.4. Trainingslager in Blankenburg im Sporthotel, inkl. Nutzung des  
  Sportplatzes und vollwertiger Sporthalle, Teilnahme ab Jg. 2002,  es 
ist Platz für 21 Kinder, als Betreuer werden Thomas, Kolja und   Süley mitfahren, 
Melanie als weibl. Begleitperson, Anmeldeschluss   ist der 1. März 
12.5.  Kinder LA Veranstaltung 
23.6.  richtet der LAV 07 die KM Lang I mit Staffeln aus 
14.7.  Vereinsmeisterschaften 
Sommerfer. Ferienpassaktion 
7.9.  Läufer- und Hindernisabend 
3.10.  Wandertag 
9.12.  Adventslauf 
Dezember Weihnachtsfeier 
 
Außerdem werden wir wieder an vielen Sportfesten, Kreismeisterschaften, 
Bezirksmeisterschaften und sicherlich Landesmeisterschaften teilnehmen. 
Der 1. Vorsitzende hofft auf viele weitere gute Ergebnisse. Bei den LM und 
Bezirksmeisterschaften im Januar/ Februar haben wir schon gute Erfolge erreicht. 
Jörg meint, dass kleine Differenzen sicher normal sind, aber er hofft, dass dieses Jahr 
keine so großen Schwierigkeiten, wie im letzten Jahr auf uns zukommen. 
Er bittet darum, dass man mit den Trainern persönlich sprechen soll, wenn man Probleme 
hat. Außerdem bittet er auf etwas Rücksichtsnahme und Anerkennung der Trainerleistung. 
 
TOP 9  Anträge liegen keine vor. 
 
TOP 10 
Gerd schlägt vor, der "Aktion Sorgenkind" Einnahmen zu Gute kommen zu lassen. In Zuge 
dessen regt Jörg an, dass wir einen Sponsorenbeauftragten suchen und finden sollten. 
Welcher auch unsere eigenen Einnahmen aufbessern könnte.  
Süleyman sagt, dass man mit der geplanten Kinder LA Veranstaltung versuchen könnte, 
Einnahmen zu bekommen, indem man die Presse um Hilfe bittet. 
Silke schlägt einen Stunden-Spendenlauf vor, welchen wir vielleicht in eine unserer 
Veranstaltungen einbringen wollen. 
Sabine fragt an, ob man das Sportfest nicht verschieben könnte, da gleichzeitig in 
Wolfshagen der Sommernachtslauf stattfindet. Dies ist aber leider nicht möglich, da eine 
Woche vorher die WM im Orientierungslauf stattfinden und danach die Ferien beginnen. 
Jörg erläutert, dass unsere finanziellen Rücklagen, durch viele Startgebühren und die 
Wettkampfkleidung, nicht mehr so gut ist und wir dringend Sponsoren für Startgelder, 
unsere Laufveranstaltungen, Tombolapreise oder Kleidung brauchen. Jörg bittet um 
Mithilfe und Ideen von den Mitgliedern. 
Peter sucht dringend noch Teilnehmer für die COSA Ausbildung, damit wir genug 
Interessenten sind, um eine zu bekommen. 
 

Der Versammlungsleiter beendete  die Jahreshauptversammlung um 20 Uhr. 
 

Bad Harzburg, den 26.02.2012 
 
Melanie Lehmann 
Protokollführerin 


